

## Comuna de Río Verde se incorporó al Plan Salmón 2050

Río Verde se incorporó oficialmente al Plan Salmón 2050, una iniciativa de alcance macrozonal impulsada por el alcalde de Puerto Montt, Rodrigo Wainraihgt, y el gobernador regional de Los Lagos, Alejandro Santana. Este plan busca establecer una hoja de ruta compartida entre actores públicos, privados y académicos, con el objetivo de fomentar una industria salmoneera sostenible, con estándares ambientales claros, y que garantice el desarrollo económico de los territorios donde se emplaza.

Durante una reciente visita a Los Lagos, la alcaldesa Tatiana Vásquez Barrientos, sostuvo reuniones con empresas del rubro acuícola y con autoridades locales para coordinar el trabajo conjunto que implica sumarse a esta estrategia. La jefa comunal destacó la importancia de esta incorporación, especialmente considerando que Río Verde concentra el 40% de las concesiones acuícolas de la Región de Magallanes.

"Chile es el segundo mayor productor mundial de salmón, y su correcto desarrollo no solo

fortalece la economía nacional, sino que genera empleo, inversión y estabilidad para muchas familias, especialmente en zonas rurales como la nuestra", señaló Vásquez. A su juicio, uno de los principales desafíos del sector es la falta de certeza jurídica, lo que ha impactado en las cifras de desempleo y en la percepción de futuro de la salmonicultura.

En su paso por la región, la jefa comunal se reunió con representantes de empresas como Compass Marine, AquaChile, Blumar, Cermaq, Australis Seafoods y la asociación gremial SalmonChile. Todas ellas tienen presencia directa o indirecta en Río Verde, y han manifestado su disposición a colaborar en una estrategia común.

El Plan Salmón 2050 contempla integrar a municipios, gobiernos regionales, universidades, centros de formación técnica e institutos profesionales, además de proveedores y empresas del rubro, con el fin de construir una política pública de largo plazo. La próxima sesión del plan será en octubre, en Magallanes.



Alcaldesa Tatiana Vásquez junto a Rodrigo Wainraihgt, jefe comunal de Puerto Montt.